

JULIO, 12 DEL 2021



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

## “JÓVENES UNIVERSITARIOS Y LAS TARJETAS DE CRÉDITO”



### LAS TARJETAS DE CRÉDITO EN LOS JÓVENES

Las tarjetas de crédito son uno de los productos financieros más comunes y las usamos al menos una vez en la vida; sin embargo, como todo lo demás, siempre habrá la primera tarjeta que pueda ayudarnos a ingresar al mundo del crédito, y una de las etapas es cuando estamos estudiando en la universidad. Es en esta etapa que muchos jóvenes comienzan a administrar su dinero y sus vidas financieras. Una tarjeta de crédito es una excelente oportunidad para construir un historial crediticio desde una edad temprana; sin embargo, también conlleva grandes responsabilidades. Varias instituciones bancarias cuentan con plásticos especialmente diseñados para jóvenes universitarios, los cuales tienen características diferentes a las tradicionales tarjetas de crédito.

#### ¿Cuáles son los pros de las tarjetas de crédito para universitarios?

Según los expertos de la **fintech Coru**, gracias a las tarjetas de crédito, los jóvenes pueden iniciar su historial crediticio desde temprana edad, lo que tendrá múltiples beneficios a la hora de conseguir mejores productos o más crédito, como comprar un coche o comprar una casa. Los beneficios de estas tarjetas incluyen descuentos en lugares de entretenimiento y puntos de bonificación por comprar en ciertos comercios. Otro motivo importante para que los jóvenes compren productos, por ejemplo, no tienen interés durante varios meses. Supongamos que necesitan una computadora portátil nueva, es difícil para un estudiante. Solo cuentan con el salario mínimo, por lo que este tipo de descuento puede ayudar a obtener su primer artículo. Otro motivo son las compras online, pues según un informe de la Asociación Mexicana de Ventas Online, el 25% de los compradores online corresponden al rango de edad entre 18 y 25 años.

#### ¿Y cuáles son las desventajas?

Por otro lado, Coru señaló que una de las principales desventajas de que los estudiantes obtengan tarjetas de crédito es que estos plásticos tienen pequeñas líneas de crédito y no tienen tantos beneficios como las tarjetas tradicionales; sin embargo, debe comenzar por algo. Además, se debe considerar que los beneficios de algunas de estas tarjetas expirarán después de que los usuarios completen sus estudios o alcancen una determinada edad.

En conclusión, es necesario señalar que no todos los estudiantes pueden obtener tarjetas de crédito fácilmente, porque a esa edad la mayoría de los estudiantes solo se enfocan en el aprendizaje, y muchos no están laborando, lo que limita el acceso al crédito. El buen uso, puede ser un excelente aliado pero la mala gestión o la falta de información sobre ellos puede generar deudas a una edad muy temprana, porque a muchas personas les resulta fácil gastar dinero pero no pagar, dando así origen a los intereses que terminan siendo el mayor enemigo. Antes de solicitar uno, debemos hacernos las siguientes preguntas, ¿Es necesario tener una? ¿Puedo pagar las tarifas libremente? ¿Puedo usarla sabiamente?

Asociación Nacional de Economía A.C.  
"Unidad Nacional que Construye"

#### REDES SOCIALES

- Instagram: @aneeunach
- Facebook: ANEE UNACH
- Gmail: aneeunachcomitelocal@gmail.com

#### TIPO DE CAMBIO

US DÓLAR \$ 19.85

EURO € 23.55

#### TASA DE INTERÉS

4,5 %